



Antwort zur Anfrage Nr. 1560/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim  
betreffend **Absperrpfosten in Fußwegen der Ludwig-Strecker-Straße (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Es wurde bemängelt, dass im obengenannten Bereich in den Fußwegen Absperrpfosten fehlen.

Bei einer Ortsbegehung wurde festgestellt, dass die genannten Poller bis auf einen an Ort und Stelle waren.

Die Verwaltung wird diesen Poller ersetzen und die restlichen Poller auf Funktionalität prüfen und gegebenenfalls austauschen.

Mainz, 31.08.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel  
*Beigeordneter*